

Dr. Edgar Casillas Guzmán

Médico Cirujano egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México en 2013, con especialización en Psiquiatría obtenida en la misma institución y en el Hospital Psiquiátrico "Fray Bernardino Álvarez" en 2017. Certificado por el Consejo Mexicano de Psiquiatría hasta el año 2027.

Cuenta con Alta especialidad en Psiquiatría de Hospital General y en Psiquiatría de las Adicciones y Patología Dual, ambas realizadas en el Hospital Ángeles del Pedregal por parte de la Universidad La Salle en 2018 y 2019, respectivamente. Actualmente, es maestro en Psicoterapia Cognitivo Conductual por el centro de Psicoterapia Cognitiva (2024).

Asimismo, es socio activo de diversas asociaciones, incluyendo la Asociación Psiquiátrica Mexicana, la Academia Mexicana de Psiquiatría de Enlace y Medicina Psicosomática A. C., la Asociación Ibero-latinoamericana de Neurociencias y Psiquiatría, la Sociedad Española de Patología Dual y la World Association on Dual Disorders.

Es Socio Fundador de la Sociedad Morelense de Desarrollo e Investigación en

Salud Mental y actualmente es el Coordinador de la Sección Académica de Psiquiatría Positiva de la Asociación Psiquiátrica Mexicana.